

2024-09-17

## Fomenta IECM participación de las juventudes militantes de partidos políticos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elarsenal.net/?p=1187729>

Ciudad de México.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó la tercera edición de las Jornadas de debate entre juventudes militantes de partidos políticos, las cuales buscan promover la participación política y ciudadana de este sector de la población, así como fortalecer la construcción de la democracia.

A diferencia de otras ediciones, en esta ocasión, se privilegió ofrecer a las personas participantes un curso teórico; y un taller básico de debate y oratoria y; un taller de análisis del discurso que les permita desarrollar y expresar sus ideas de manera elocuente y convincente, además de que pudieron participar en una asamblea y un debate muestra.

En la inauguración de las actividades, la consejera electoral Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la Comisión Permanente de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía, subrayó que estas jornadas derivan de la necesidad que tienen las juventudes de ser escuchadas, así como de sus ganas de participar, sobre todo porque sus intereses y formas de ver la vida son completamente distintos.

Expresó que la sociedad está necesitada de un diálogo sano y constructivo, por lo que recomendó a las juventudes asistentes escuchar siempre todas las voces, porque es la única manera de lograr consensos. "Y al ser un Instituto Electoral, consideramos pertinente darle un espacio específico a aquellas personas jóvenes que ya tienen ganas de pertenecer a la vida política", resaltó.

Por su parte, la consejera electoral Sonia Pérez Pérez, integrante de la Comisión Permanente de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía celebró el interés de las personas jóvenes en la política y, sobre todo, por fortalecer sus herramientas, ya que si bien, es necesario contar con juventudes activas, también es importante que sepan expresar sus ideas.

Compartió que del presupuesto público que reciben los partidos políticos un 5% tiene que ser destinado al fortalecimiento de la participación política de las mujeres, pero también hay un porcentaje del 3%, que debe ser destinado para las juventudes, para el fortalecimiento de su participación.

El IECM ha organizado estas jornadas de debate entre juventudes militantes y no militantes, con el objetivo de proporcionar herramientas discursivas deliberativas básicas a esta población para promover su participación en los asuntos públicos y el involucramiento comunitario en el más amplio sentido, contribuyendo a la consolidación de una cultura cívica robusta y al fomento de una ciudadanía informada, crítica y participativa, dotada de valores democráticos.

Es de destacar que, en esta tercera edición, realizada los días 11 y 12 de septiembre en las instalaciones del IECM, se contó con la asistencia de 19 de los 23 jóvenes militantes registrados (PAN 9; PRI 4; Verde 2; PT 2; MC 4 y Morena 2), en tanto que, de los 75 jóvenes sin partido registrados, acudieron 65.

Diario Digital fundado en el año 2008, interesado en política mexicana.

© 2023 Derechos reservados El Arsenal